

PREFERENSI WISATAWAN PENGGUNA SEPEDA DI KOTA LAMA SEMARANG

Aldhea Puti Khalisa

ABSTRAK

Sepeda merupakan sebuah alat transportasi yang mulai jarang digunakan masyarakat karena sudah berpindah ke transportasi sepeda motor dan mobil. Kegiatan-bersepeda-sambil berwisata telah tersedia di beberapa kota yang ada di Indonesia maupun dunia. Kawasan-Kota-Lama Semarang-merupakan salah satu-destinasi-wisata di Kota-Semarang. Terdapat aktivitas cycling tour di Kawasan Kota Lama Semarang yang diselenggarakan oleh pengelola Kawasan Kota Lama Semarang. Penelitian ini dilakukan sejak bulan Juli 2022 hingga Agustus 2022 Penelitian ini awalnya dimulai dengan mengidentifikasi serta mencari tahu terlebih dahulu kondisi eksisting Kawasan Kota Lama Semarang pada saat ini. Kemudian, melihat bagaimana intensitas wisatawan pengguna sepeda dalam kegiatannya melakukan kegiatan kunjungan ke Kawasan Kota Lama Semarang, yang selanjutnya akan dilanjutkan dengan mengidentifikasi pandangan para wisatawan pengguna sepeda yang melakukan kegiatan berkunjung untuk mengunjungi Kawasan Kota Lama Semarang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif. Data-data atau informasi yang telah didapatkan, merupakan informasi yang diperlukan untuk digunakan dalam penelitian ini adalah berupa data primer. Kemudian terkait teknik dalam melakukan pengumpulan data-datanya yaitu dengan dilakukannya penyebaran terkait form kuisisioner di Google Form kepada wisatawan pengguna sepeda di Kawasan Kota Lama Semarang yang juga dilengkapi dengan kegiatan mengobservasi kejadian yang terjadi di lapangan. Hasil temuan yang didapatkan dari penelitian ini, di antaranya mayoritas atau paling banyak wisatawan pengguna sepeda yang berminat untuk melakukan kegiatan mengunjungi Kawasan Kota Lama Semarang merupakan wisatawan pengguna sepeda yang terdapat pada bagian di kelompok usia yang terbilang produktif, dan kebanyakan atau mayoritas dari para wisatawan pengguna sepeda tersebut memiliki pekerjaan atau kesibukan sehari-hari sebagai karyawan swasta. Hal ini kemudian menunjukkan ke arah hal yang positif, di mana dengan ketersediaannya kegiatan bersepeda di Kawasan Kota Lama Semarang, dapat menjadi salah satu alasan dalam upaya untuk dapat terus meningkatkan daya tarik wisata bagi wisatawan pengguna sepeda yang berusia produktif, khususnya wisatawan pengguna sepeda.

Kata Kunci: *Pariwisata, Wisatawan, Pengguna Sepeda, Kota Lama Semarang*